
Pièces 2 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 84994976

Prix 340 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Nous  vous  présentons  un  chaleureux  deux-pièces  situé  au  quatrième étage  d'un

élégant  immeuble  à  Juan-les-Pins.  D'une  superficie  de  58  mètres  carrés,  cet

appartement  offre  tout  l'espace  nécessaire  pour  vivre  confortablement  ou  passer

d'agréables  vacances  sur  la  Côte  d'Azur.Caractéristiques  principales  :Séjour

lumineux  avec  accès  direct  à  un  balcon  habitable  où  vous  pourrez  profiter  de  la

splendide vue dégagée, qui comprend également des aperçus sur la mer.Chambre

spacieuse  et  bien  éclairée.Cuisine  équipée,  parfaite  pour  préparer  de  délicieux

repas.Salle de bain avec baignoire.Autres avantages ...

We  present  to  you  a  cozy  two-room  apartment  located  on  the  fourth  floor  of  an

elegant building in Juan-les-Pins. With an area of 58 square meters, this apartment

offers all  the space needed for comfortable living or for enjoying pleasant holidays

on the French Riviera.Main features:Bright living room with direct access to a livable

balcony  where  you  can  enjoy  the  splendid  open  view,  including  glimpses  of  the

sea.Spacious  and  bright  bedroom.Fully  equipped  kitchen,  perfect  for  preparing

delicious  meals.Bathroom  with  a  bathtub.Additional  advantages:Private  garage,

essential for secure ...

RIVA IMMOBILIER

150 Rue Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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